8月のTLG

災害級ともいわれる今年の猛暑7月下旬に東京で40度を超え8月は連日38℃、8月下旬になっても36℃と暑い日が続いています。 世界の天気を聞いても東京の暑さを超えているのは中東のドバイくらいで、インドのニューデリーも シンガポールも34℃、東南アジアでさえ東京より涼しい!暑さで有名な 熊谷ではついに

41.4℃を記録しました...でも口の社員はみんな元気です!!



...暑い、熱い! 柴犬も暑い



やるぜよ!



8月下旬、ルミナス佐賀の建設予定地に重機が入り土台工事をしていました。今回佐賀工場では灯体部品の組立を行う予定ですが、現地視察をしたのは左から会長と組立指導の役員そしてLS社長の3名です。大掛かりな工事を見て、TLGの将来に対して大きな責任とやりがいを感じた現地視察でした。





となり街紹介 江戸文化と相撲の両国を紹介します

JR両国駅の中には歴代横綱の優勝額や土俵があります。 駅に着いただけでもう江戸文化と相撲でテンションが高まります。





観光案内所内には江戸の味どころがお店を出しています。江戸前寿司、江戸の天ぷらや蕎麦、庶民的なもんじゃ焼きなど、ここに来れば江戸の食文化を一気に体験できますが、うん!みんな食べたら、健康経営に反するので、何回かに分けていきましょう。







駅横の観光案内所の中に、私が一番お勧めのスポットがあります。何と!東京の地酒の自動販売機!3台あって東京の造酒屋の吟醸酒、純米酒、純米大吟醸酒の自販機が3台並んでいます。下の写真のように50mlを頂いて江戸のつまみと一緒に味わうことができます。ちょっと割高ですが……







街には関取のオブジェや、 相撲部屋などがあり、大き なお相撲さんと出会います。

お腹一杯になったら、街に歩きに出ましょう!そこでは相撲文化が至る所に感じられます。







